

べっぷ 市議会だより

迎
春



©Team Beppyon

議場タペストリー

明けましておめでとうございます。



別府市議会議長
小野 正明

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

次の100年に向けて歩み始めた昨年、別府市では、増加する外国人観光客の移動手段として開始した湯けむりライドシェアGLOBALや別府海浜砂湯のリニューアルオープン、全国棚田サミットの開催など、さまざまな取り組みが進められました。別府市議会では、開かれた議会を目指すため、YouTubeチャンネルの開設や傍聴席への同時字幕表示、市民や各分野の皆様方との意見交換など、議会と市民をつなぐ機会を広げ、市政への参加意識を高めてもらうための取り組みを進めています。

3月には待望の「こもれびパーク・別府市立図書館」が開館します。新湯治・ウェルネス推進のための様々な事業も進んでおり、別府に暮らす市民、別府を訪れる観光客が心身ともに健康で生き生きとした人生を送ることができるまち、愛着の持てる地域づくりを目指し、議員全員が一丸となり責務を果たしてまいる所存です。

表紙の写真は、市庁舎の建物を船に見立て、別府湾のあけぼのに向かって出航していくさまをイメージし、別府のシンボルである「湯けむり」をモチーフとした、別府市議会議場内のタペストリーです。

私たち議員も、新年を迎え、気持ちを新たに共に輝かしい未来へ船出すべく突き進んでまいります。

本年も市議会に対しまして様々なご意見をいただきますようお願い申し上げます。

この一年が、皆様にとって健やかで実り多い一年となりますようご祈念し、年頭のごあいさつといたします。



各会派から 年頭のごあいさつ

自民新政会

山本 一成 松川 峰生
松川 章三 吉富英三郎
小野 正明 安部 一郎
阿部 真一 日名子敦子

「開かれた議会へ、さらなる前進」

あけましておめでとうございます。

令和8年の新春を迎え、健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。市民の皆様におかれましては、日頃より議会運営への深いご理解と温かいご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年は日本の新たな歴史を開く、初の女性総理が誕生し、国民の大きな期待と希望を胸に、新しい時代の扉が力強く開かれたのではないでしょうか。

議会では、誰もが議会を身近に感じられる環境整備の一環として、傍聴席に大型ディスプレイ2台を新たに設置し、中継映像とリアルタイムで文字起こしがされた字幕を表示できるようになりました。また、聞こえにくさを感じる傍聴者への支援として、携帯助聴器の貸し出しも開始しました。

さらに、各常任委員会が毎年取り組んできた「市民と議会との対話集会」につきましては、政策立案能力の一層の向上と政策提案のさらなる拡大を目指し、常任委員会の活性化を目指してまいります。あわせて、市内各関係団体と「適切な議員定数のあり方」に関する意見交換会も開催し、多様な視点を踏まえた議会の姿を協議いたしました。

本年も、市民の皆さまの声に誠実に向き合い、未来につながる議会運営に全力で取り組んでまいりますので、変わらぬご支援をお願い申し上げます。そして、柔軟かつ積極的に、開かれた議会の実現を目指してまいります。

また、会派と致しましても行政には引き続き、中立、公正に、そして前向きに取り組んで参りたいと考えております。未来に向けて別府市のさらなる発展を目指し、次の世代に豊かで平和な暮らしを引き継ぐべく力を尽くしてまいります。

本年が皆さまにとりまして幸多き一年となりますことを心より祈念いたします。

公明党

市原 隆生 穴井 宏二
小野 佳子 重松 康宏

「徹して！市民本位の政策を」

明けましておめでとうございます。

昨年は国政面で26年続いた連立政権より離脱するという大きな転換の年となりました。しかしながら、私たち公明党別府市議員団の立ち位置が変わるものではありません。「大衆と共に語り 大衆と共に戦い 大衆の中に死んでいく」という立党精神の下、市民お一人お一人の声に耳を傾け、市政に届けて参ります。今後とも更なるご指導を賜りますようよろしくお願いいたします。

本年3月には新図書館が開館します。若者も高齢者も気軽に立ち寄れる文化と教育の拠点となる施設です。全国的にも少子化が進む中で有為な人材を育てることが強く求められている中で、様々な効果が期待されます。

終わりになりますが、令和8年が皆様にとりまして輝かしい一年となりますよう心からご祈念申し上げます。

市民クラブ

加藤 信康 森山 義治
三重 忠昭

「新年のご挨拶」

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。

さて、今年は午(うま)年です。馬は古くから人々の生活に無くてはならない存在であり、農作業や移動を助けてくれる重要な動物でした。馬が持つ力強さや美しさ、人々と共に存してきたことなどから、健康や豊作を象徴する縁起の良い動物と言われています。本年が市民の皆様にとって健康で儲かる縁起の良い年となる事をお祈りいたします。私たちの任期も今年で最終年度を迎えます。残りの任期、議員として与えられた役割を全力で全うして参りますので、引き続き市民クラブに対しまして叱咤激励を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

虚礼廃止にご理解ご協力を

政治家は、選挙区内にある方に対し、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状などの時候のあいさつ状(電報なども含まれます。)を出すことは禁止されています。

創世会

野口 哲男 黒木愛一郎

「謹賀新年 輝かしい未来へ」

市制百一年、地方創生の新たなスタートにあたり、観光温泉文化都市の原点に立ち、温泉資源の新たな活用「新湯治・ウェルネス」を世界に発信し、国際観光需要を取り込み、国内外からの交流人口の拡大、旅行消費による地域の活力を拡大し、新たな若者の定着を図り、安心して子育てができ、誰もが住みやすい街づくりに取り組み、更なる別府市の活性化と発展を目指して、議会活動に邁進します。

皆様方のご健康・ご多幸をお祈り申し上げ新年のご挨拶といたします。

ビーワンべっぷ

森 裕二 谷口 和美

「幸せを実感できるまちの実現へ」

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は歯止めの効かない物価高騰や公共交通の問題など、市民生活に直結する課題で苦しんだ一年ではなかったかと思います。

今後も皆様の声に耳を傾け、幸せを実感できるまちづくりへ邁進することをお誓い申し上げ、本年が充実した年となりますことを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

弱い立場の人に政治の光を

泉 武弘

「社会的に弱い立場の人に政治の光を」

新年が皆さんにとって素晴らしい年となりますよう願っています。今年、議員40年を迎えます万感の思いを込めてお礼申し上げます。今年も弱い立場の人に政治の光が当たるよう頑張ります。昨年は市政により7万部私がお届けしましたが今年も市政の問題点をお知らせします。

新たな別府を創る会

森 大輔

「新たな別府へ」

新年おめでとうございます。引き続き、物価高を上回る市民所得の実現や物価高対策の取り組みを提案してまいります。

今後も、若者世代から選ばれ、先輩世代が豊かに健やかに過ごせる新たな別府の創生に向けて、市民生活の幸せと安心安全な暮らしの実現、そして別府市の発展のため頑張ります。

日本共産党

美馬 恭子

「皆様の声を市政に反映する年に」

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。

本年も一つ一つの課題に真剣に向き合い、討論を深め、別府市を誰もが住みよい街にするために、皆様の思い・声を市政に反映させていきます。今後もご指導のほどよろしくお願ひいたします。

創る未来の会

中村 悟

「感謝を胸に気持ち新たに」

新年明けましておめでとうございます。皆様の日頃のご支援に心より感謝申し上げます。

議員になり一年一年が挑戦の日々の中、市民の方から温かい言葉をかけて頂くこともあり、心から感謝の毎日です。新年も別府市民の皆様の思いを形に出来るよう全力で取り組んで参ります。

日本維新の会

石田 強

「未来へ進む別府とともに」

別府の未来のために、市民目線の改革を進め、暮らしと観光の課題解決に全力で取り組んでまいります。挑戦を続ける一年とし、市民の声を市政に届けます。

有志の会

塩手 悠太

「皆様と共に！」

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になりました。皆様との沢山の交流に端を発して、別府市が抱える課題の整理ができ、これに基づいて別府市と多くの課題解消のためのやり取りが実現しました。本年も皆様と共に諸課題に対応してまいります。

自民新政会

公明党



市民クラブ



創世会

弱い立場の人に政治の光を

新たな別府を創る会

日本共産党



ビーワンべっぷ

創る未来の会

日本維新の会

有志の会

